
早いもので、今年もあと４カ月となりました。まだまだ暑い日が続き秋らしくありませんが、いよいよ次年
度の体制も決まり、萩 JCにも忙しい秋がやってまいりました。皆様、体調管理の方もしっかりとして、JC
活動頑張りましょう。� 総務情報委員会

　この度、正会員として迎えて
いただきました井上です。
　研修期間中には、温かいご指

導、時には叱咤激励していただき皆様方には大
変感謝いたしております。
　今後、JC活動を通し、皆様方との調和、自分
自身の成長、萩市への貢献をしっかりと考え正
会員として再度、初心に戻り、JCでの活動に励
んで参りたいと思います。
　正会員として知識も経験も浅く、引き続き皆
様方のご指導、ご鞭撻を賜りたく存じます。
　今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

井上  光治（いのうえ　こうじ）
株式会社井上商店

　研修会員として４月より活動
させていただきましたが、正会
員になることができました。こ

れも先輩方の温かいお言葉があってこそ、今の
姿があるものと感じております。
　これからも先輩方と交流を深め、より JC活
動にうちこんでいきたいと考えています。
　正会員として恥ずかしくないように、今でき
ることをひとつずつ学んでいきたいと思います。
　これからもよろしくお願いいたします。

野間  保宏（のま　やすひろ）
あおぞら歯科医院

正 会 員 紹 介

ブロック研究会 第 3回大会
　夏真っ盛りの７月 27 日、トマト村にてブロック研究会第３回
大会が行われました。猛暑にも拘わらず多くの先輩方にご出席し
ていただきまして誠にありがとうございました。今回はなんと
言っても初参加の土井君が、先輩方の無言の圧力？にも負けず
堂々とした打ち方で、久しぶりの大型新人の登場となりました。
　そして優勝は、卒会生ともなると遠慮という２文字を忘れてし
まうものなのでしょうか？波多野俊裕君でした。
　また次回、お待ちしております！�ブロック研究会　波多野　慎一

編集後記

　本年度、15 年の JCライフがもう少しで終えようとしています。
　あっという間に過ぎていったような気がします。JCではいろんな方と出会い、学ばせてい
ただき、感謝の気持ちでいっぱいです。萩青年会議所には伝統があり団結力があり、本当に
素晴らしい団体であります。15 年間、萩青年会議所を愛することが出来たこと、そして多く
の先輩、メンバーに支えられ様々な役職をさせていただいたこと、すべてが自分の財産になっ
たと思います。
　これからも、地域の一員として頑張ってまいります。本当にお世話になりました。� 小橋　正伸

　2008 年 12 月１日に公益法人認定法の施行に伴い、先般より内閣府に申請いたしました日本青年会議所
の公益社団法人格取得についてですが、2010 年６月 24 日付けで正式に公益社団法人として認定を受けま
した。2010 年６月 30 日をもって、これまでの社団法人日本青年会議所は一旦解散という手続きをとり、
登記を完了した 2010 年７月１日より、新しく公益社団法人日本青年会議所としてスタート致しました。

社団法人日本青年会議所 公益社団法人格認定のお知らせお知らせ

同 
好 
会 
報 

告


